
Pièces 4 Pièces

Référence V6825CA

Prix 1 696 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  en  étage  élevé  dans  une  résidence  de  standing  à  proximité  immédiate  du

centre  ville.Appartement  entièrement  rénové  avec  des  prestations  haut  de

gamme.D'une  surface  d'environ  106m2  Loi  Carrez,  il  profite  d'une  belle  terrasse

d'environ 22m2 exposée Sud et offrant une jolie vue dégagée avec un bel aperçu

mer.Il  est  composé comme suit:-  Un vaste espace séjour salle à manger avec sa

cuisine ouverte d'environ 53m2- Une chambre de maitre avec sa salle de bain en

suite  et  son  dressing-  2  chambres  avec  chacune  leur  salle  de

doucheL'appartement est proposé avec une cave et un grand garage.

Located  on  a  high  floor  in  a  luxury  residence  close  to  the  town  center.Fully

renovated  apartment  with  top-of-the-range  fittings.With  a  surface  area  of  approx.

106m2  Loi  Carrez,  it  benefits  from  a  beautiful  south-facing  terrace  of  approx.

22m2,  offering  a  lovely  open  view  towards  the  seaIt  is  composed  as  follows:-  A

vast  53m2  living-dining  area  with  open  kitchen-  Master  bedroom  with  en  suite

bathroom  and  dressing  room-  2  bedrooms,  each  with  its  own  shower  roomThe

apartment comes with a cellar and a large garage.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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